## Día Internacional de la Niña



La Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Consejo de la Judicatura Federal y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación reconocen la importancia de impulsar y respaldar los derechos de las niñas. Mediante decisiones emblemáticas en temas como el interés superior de la infancia¹ y la autonomía progresiva,² buscan generar un contexto que les permita vivir con mayor libertad, igualdad, justicia e inclusión.

- 1. Amparo directo en revisión 1674/2014 Primera Sala. Disponible en: <a href="https://bit.ly/3dRih2w">https://bit.ly/3dRih2w</a>
- **2.** Amparo en revisión 1049/2017 Primera Sala. Disponible en: <a href="https://bit.ly/3E1UyHr">https://bit.ly/3E1UyHr</a>







TRIBUNAL ELECTORAL del Poder Judicial de la Federación